

05/10/2024 \$337.610 Vpe pág:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 32,62% Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



"Sembrando conciencia" fue el nombre de la actividad

Jardín infantil organizó inédita feria medioambiental

 La instancia contó con la participación de empresas y emprendedores locales.

> Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

iguiendo el objetivo de su sello educativo, el jardín infantil "Josefina Braun" de Punta Arenas presentó en las dependencias del Cijum la primera feria ambientalista "Sembrando conciencia", que tuvo como misión dar a conocer diversas estrategias para la preservación del ecosistema.

Al respecto, la directora del establecimiento, Fabiola Valenzuela, comentó que invitaron a las comunidades educativas y a las redes de apoyo a que expusieran el trabajo que desempeñan.

"Esto fue un trabajo colaborativo de todo el jardín infantil en conjunto con la familia, quienes nos ayudaron con el material, la elaboración y toda la organización de la feria", explicó.

A su vez, comentó que, como comunidad educativa desarrollan reutilización de materiales y punto verde en reciclaje, entre otras inicia-

tivas. El recinto cuenta con una matrícula de 20 párvulos y con cupos disponibles para el próximo año.

Esto fue destacado por las autoridades ligadas al área educativa. En ese sentido, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó la participación de los párvulos del jardín, a quienes vio "muy conectados con lo que está sucediendo, muy interesados. Se nota que hay un trabajo curricular pedagógico previo a esta feria".

En tanto, el director regional de Fundación Integra, sostenedor del jardín infantil, Alan Carrasco, enfatizó: "Creo que es una experiencia enriquecedora, que releva el trabajo educativo del jardín, de su directora y de todo el equipo junto a las familias, que trabajan desde muy pequeños la concientización del cuidado del Medio Ambiente".

Opinión de apoderadas

Quienes más destacaron esta actividad fueron algunas apoderadas



Una de ellas fue Sara Arellano, quien indicó que esta actividad le pareció maravillosa, didáctica y entretenida y que los niños se divirtieron demasiado.

Por su parte, Carolina Aguilera destacó que esta actividad fue algo novedoso,

atractivo, lúdico con juegos para los niños.

"A veces, uno va a la feria con los niños y ellos se aburren, porque el nivel de material que se ofrece no es tan dinámico para ellos, pero acá hay juegos y muy entretenido". señaló.

